

## Télérama **Sortir**

### **Thomas Lévy-Lasne** **— L'impuissance**

Jusqu'au 11 mai, 11h-18h30  
(sf dim., lun.), 14h-18h30 (mar.),  
galerie Les filles du calvaire –  
Marais, 21, rue Chapon, 3<sup>e</sup>,  
01 70 39 12 16. Entrée libre.

**TTT** Peintre, dessinateur,  
réalisateur de films,  
mais aussi critique d'art  
et fondateur de la chaîne  
Les Apparences, qui diffuse  
sur Twitch et YouTube  
des entretiens approfondis  
et vifs avec plus  
de quatre-vingts peintres

contemporains, Thomas Lévy-Lasne ne manque pas d'activités. Mais peindre demeure sa passion. Cet accrochage de nouvelles toiles montre que ce grand optimiste au rire sonore sait aussi observer le monde et ses effets « Titanic » : paysage de mer mordu par le plastique, plage d'Ostende et ses barres d'immeubles grignotés par la montée des eaux, ou encore foule de visiteurs dans une serre, en quête d'un paradis botanique sous cloche. Avec ses figurations léchées, empreintes d'une belle fixité photographique, l'artiste retient une réalité du monde qui reflète « *la perte tragique de ce qui est encore là* ».